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致： 荃灣區議會交通及運輸委員會

趙恩來主席

要求重新規劃荃灣市中心街市街及德海街一帶

小巴l中港巴士上落客站及泊車點

荃灣街市街、德海街及眾安街一帶經常因車輛停泊及小巴／中港

巴土上落客點而交通阻塞，而該路段也因泊位不足而經常出現等位泊

車。現時該路段有多條中港巴土作為接載乘客來往中國主要城市，由於

荃灣西、愉景新城及綠楊均已設中港巴士上落點，不少居民認為可重新

整合荃灣區中港巴士上落客站的位置，以減少因大量中港巴土停泊該路

段而阻塞交通，亦可騰出位置檢討現時小巴上落點，以便減少小巴站過

於擠擁，加快小巴上落客的時間，減少阻塞行車路段。

我們亦希望檢討市中心一帶的泊車位不足狀況，要求運輸署視察

各路段車流及泊位的需求，重置及分流泊位到荃灣市中心各區，保持市

中心各路段暢通，並要求警察加強執法及疏導交通。

本人留意近半年荃灣市中心的等位泊車停留行車路面情況越來越

嚴重，經常缺乏警察作出疏導交通的工作，我們希望運輸署就以上中長

線規劃，和警察的即時疏導工作並行，解決市中心一帶交通擠塞問題。

就此，本人希望主席能在2月17日舉行之交通及運輸委員會會議

上安排討論及繼續跟進有關議題，並邀請相關部門，包括但不限於運輸

署、規劃署、小巴公司、中港巴士公司等代表出席回應。望主席批准。
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荃灣區議員

二零二零年一月三十日

交通第4/2020號文件

交通及運輸委員會討

論文件


